

Karl-Hans Graf brachte die Zuhörer im Künstlerhaus mit seiner Geschichtensammlung zum Schmunzeln. Foto: szd

Skurriles aus dem Leben im Bad

LITERATUR Der Buchautor Karl-Hans Graf las aus seiner Erzählband "Am Beckenrand"

SCHWANDORF. "Wellness für den Geist" hatte vhs-Geschäftsführerin Barbara Genzken-Schindler versprochen, als der gebürtige Schwandorfer Karl-Hans Graf im Oberpfälzer Künstlerhaus aus seinem Prosaband "Am Beckenrand" las. Bekommen haben die Zuhörer einen unterhaltsamen Abend mit amü-

santen und skurrilen Geschichten vom Alltag in einem Schwimmbad. Graf ist leidenschaftlicher Langstreckenschwimmer und Mitglied beim DLRG. Er kennt viele Schwimmbäder und die Gewohnheiten der Badbesucher, worauf seine Erzählungen gründen. Im Mittelpunkt von Grafs Geschichtensammlung steht ein etwas kurioser Bademeister. Zwei Jahre lang sammelte Graf Ideen und schrieb alle Erzählungen zusammen, bis ein Büchlein mit 50 Geschehnissen erschienen ist. Mit doppelbödigem Humor baut er darin Brücken zwischen sich selbst und seiner badenden Mitwelt. (szd)